

2023 ななさと

なるほど なっとく さあ とりくむぞ！ やって伸びる七里っ子！



R5. 11. 8 (水)
第47号
文責：校長 川添
七里小学校

画面越しに 学び合い！

先日「保健だより11月号」でお知らせがあったようにインフルエンザや新型コロナウイルス感染症に罹患した場合は、学校保健安全法において出席停止期間が決まっています。

ただ、一人1台のタブレット端末が配付されたことにより、停止期間中でも家にいながら授業に参加できるリモート学習が可能となりました。本校でも、家



「こんなふうにノートの1マス目は空けて、書き始めるよ。見える？」と自分のノートを示しながら、画面越しに説明する1年生！

庭からの申し出があった場合、可能な範囲で対応するようにしています。

今日も1年と3年教室ではリモートで学習に参加している児童がいました。お休みしている友達と画面越しに一緒に学習する経験が初めての1年教室では、タブレットの画面に友達の顔が映った瞬間大きな歓声があがっていました。



わあ〜久しぶり！

ショウガコンクールに出品するショウガを、最終的にみんなで選んでいた3年生！画面越しに「どっちがいい？」と、友達にも確認して決定していました。

保護者の皆様へ

停止期間中だけと体調が改善したので、リモートで授業に参加させたい場合は、担任までご連絡ください。

その際、タブレットや教材を学校の方に取りに来ていただくようになります。事情により取りに来るのが難しい場合は、担任にご相談ください。

見えてる〜？

責任感、育っているね！

先日、4年生児童が仁井田小・影野小・米奥小と4校合同で社会科見学に出かけました。その日の朝、一人の児童が「**タベ、あいさつの練習を何回もしたき、たぶんバッチリ覚えたと思う！**」と友達に話していました。この児童は、ある見学場所で4校代表あいさつを担当することになっていたようです。

数日後、「あいさつどうやった？」と聞くと、「**ぼっちでした！**」という言葉と満面の笑顔が返ってきました。うれしいですね。



「読もっか」に掲載されたよ！

目がまわった

★四万十町・七里小★

うんどうかいの大だまころがしがはじまりました。おかあさんといっしょにころがしました。おかあさんがころがすのがはやすぎて、マストをまわったとき、ちよつとだけ目がまわりました。でも、いそいでつぎの人にバトンタッチしました。いそぎすぎて、わたしはつかれました。

100層そうは、一ばんめにはしりました。ドキドキしてつかれました。わたしは、てをいっしょけんめいふりました。てをふりすぎて、あしがつかれました。

(1年、野村羽純記者)

11月2日付

羽純さんも葵さんも、スポーツの秋に関わる内容の記事でした。

小学校に入学して初めての運動会、力いっぱい頑張ったからこそその疲れを感じた羽純さん！小学校生活最初で最後の陸上記録会、練習から一生懸命頑張ったからこそ結果が良くても悪くてもいい思い出になると確信できた葵さん！

この二つの記事を読んでいると、子どもたちが、**一つ一つの行事や取組の中で、何かを心に残しながら成長してくれている**ことが伝わってきます。今年度も残り4か月半になりました。一つ一つを大切にしたいですね。

11月8日付



よい結果でも悪い結果でも

★四万十町・七里小★

10月17日、6年生にとって最後の陸上記録会が窪川小学校でありました＝写真。私は走り幅跳びが好きだったので、2週間前から練習をたくさんしました。初めは2桁80センチでしたが、練習

していくと3桁をこえることが多くなりました。最高は3桁30センチでした。

一生懸命練習したので、「本番で新記録が出るかな、練習の成果が出るかな」と、ずっと考えていました。でも、よい結果でも悪い結果でもいい思い出になるだろうと思いました。結果は、練習の最高記録には届きませんでした。

走り幅跳びでは、窪川小の友達が腕と足の使い方がとても上手で真似したいなと思いました。中学生になっても記録会で学んだ走り方や跳び方ををわすれず、いい記録をめざします。

(6年、嶋岡葵記者)

今年度環境絵日記に応募した皆さんの作品が、12月3日(日)に四万十会館で開催されるSDGs講演会会場に展示される予定です。

やったね、学校賞！

先日、高知県環境活動支援センターえこらぼから、下記の通り、高知「環境絵日記」選考結果の報告と表彰式のご案内が届きました。

【個人の部】(敬称略)おめでとう！

えこらぼ賞 1年 甲把 椎 「かなへび」

えこらぼ賞 1年 山脇 考平 「ぼくのだいすきないきもの」

【団体の部】

学校特別賞 四万十町立七里小学校

数年間継続して多くの児童が取り組み、内容的にも優れていたことが認められました。おめでとう！

11月19日(日)にのいち動物公園において表彰式があります。大窪教頭が代表して参加してくれることになっています。表彰状が届いたら、また紹介します。